
 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                      

    

 

 

 

 
 
 
 
                         

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
̡̨̡̨ː ̂̍ˮˏ˧ˣ 2015 ᾗƸ 

23ỘWJ˳ 7 28 ˏ̍ 8 8 ̂˫ 12
►ᶺ ˲̨ͤ̍ ˫ Ӂʯ8 9 ˯˳͘ͻͤͮ̈́
˲̴̡̦̓ᶬ˷ͥͻ̻ͻ̆ Ϻԇ̎ʯ Ϻ ˫Ḃ͖
ͻ̴̟̜͚͛́͐ͥͻˬḃ ʯ10 ˳ ὃ˫
Welcome Party  ˳͘ͻͤͮ̈́ỳ ᾢё ˫ˎ
ͻ̞́ͻƸЪ̄͌̐ק ̆ˮ˓ 13 ˏ̍Ḃ ˲
ᾗ˲ ẓ̈ ẓːῨ̂̎̂˛ˣʰ 

˯͔̼ͮ͞ͻ ːн ˏ̍ Ϻ˼ ˧˪ 
ˑˣ˲ː 8 20 ˫˛ˣʰ̠ ˲ ˈ ˫ˣ˓˙̗˲
Ыˈʯᾝ˓˲ϥ̖וˬ ˛₆˺ϥː˫ˑ̂˛ˣ  h
˙˪ͺͺ˗˲ ˛ˣϥ₆̗ˤϥ̖˭ˊ̈˧˪

˯ ˖˪ˈˑ̂˛̋ˊǖ 
͗ͻ̴̡̟̦̓˳ ˙̗˲ ˈ ˬ ːˆ

̐˴ˡ̖̐ ₲˯᷉ˌ˪˓̐̏ˈ˓˨̆˲̫͒ͨͤ
̖͛ ˛˪ˈ̂˝ʰ ˲Ḍ˓ ˼ʯ̡̨̡
̨˝̏ ̖ 
ᾢל˯Ƹ˗̐ˏ̍̆͗ͻ̟ 
̴̡̦̓ ᵀ̖ ˛̗˫˓ 
ˤ˙ˈʰ 

̴̡̦̆̓˯ ˕ˮˈ  
˯ ˛̃̂˝ʰ 
 
Ό–῾‟‾ῲ ” ║║ 

‗‒  ΅ ‗ ‒―΅⁴ 
”„ ῾Ὸ’Ύ  

ᾗ і Ḃ ᴩ ỡ Ộ

θ ͻ Ӂ  

Ớ ᾚ

ͻ ᾗИΰ

ᾝ ϥ Ӷ₲ ᾗ  

ЇỘ θ ͻ 3 έЀ ᶨᴩ

8000Ḉ ͻ  Ԉỡ

Ḃỵ  

ЇỘ► ỵᵰ ᵰ ͻ ᾢё

ͻ ᶳ ԇ צּ  

Ớ ͻ ͻ2Ḉ 6Ḉ ḃ 8Ḉ

║ ͻ ͻ ͻ ᴕỚῬṓ Ḉ

ᶳ ԇ  

2 3 ỳ ᵡ п

ᶳ ԇ ו ︡

 

8 10 1Ớ ͻ ᶳ ԇ

ͻ 8 Ḉ Ớ ͻ

ᾣ⌐ ὃ  

ᾙᴃ

 

ͻ ͻ ρ ͻ ͻ Ѹ ҿ

ᾟ Ѹ ᾢᵉ

Ы  

ͻ ͻ הּ Ј ϵ

ϩ ͻ Ј ΰ  

ϥЫ ͻ ͻ ᾚ ͻ

ͻ ͻ

ᾢЫ

ϵ  

ͻ θ ͻ Ӂỵ ґ

₲ ͻ θ

ͻ Ӂ ỳ Ы

ͻ ֕Ы Ƹ 

Ṍ ϵ θ ͻ ґ
ͻ   ƸƸ 

ᴕỚῬṓ Ω ͻ  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̭

͛
̈

˫

˛
ˈ

̖

˘
˛
̂
˛
ˣ 

Ω Ѐ ͻ ᶳ ԇ ץ ₲  

Ϻ Ω ỳ Ѐ ױ ו ḍ ḍ

ϦЀ ᾝכ cmк ╫ ʲ║ ϦЀ

ḇ ₆ ᴬ  

ϥ ₆כ Ṳ Ϻ м₢

ΪỘ м₢ỵ ⌐ ͻ ͻ м₢

כ м Ω Ω ͻ  ︡₢

ϥ ₲ ᶰ

ϦЀ ᾢήᾥ ₥ Ϊ ϥ ϡ 

║ Ω ỳρ ḃ ו Ω ͻ ͻ п ᾢ

╒ ǖ 

ӹ TOKYO ͻ ᶛ ║ ͻ ḃ ϥИᾚ П А

TOKYO ͻ ԇ ᾊ ΰ

░ ᷅ ֞ Ω Ѻ ΰ  ︡ ͻ ͻ

ͻ ͻ ͻ ͻ ͻ ῍ έỡԏ Ϊ Ự

║ ͻ ͻ כ Ự ԇ 

כ ё ᶛ ᴊ ᾢἒ ͻ ͻ ͻ

῍ ᵀ А

Ϊ ḍ ק ᵀ ║ ͻ Ḍ ὃ  

Ộ ⌡᷾╫ ᵀ ⌡᷾╫ пץ ʲ  ₧

 

ͻ ⌡᷾  

ᾢẇ ϩ ⌡᷾ ֞  

ᾟ ͻ ͻ ḃ  

ͻ ͻ Ῠ 

ͻ ͻ  

ᵀΪ ϡ ͻ ͻ Ῠ  

Ϋ ḃ  

Ω ỳ ḍ ḍ  

ͻ ͻ Ѝϥ ᶺ ᾝ  

῍  

ץ ᶺ  

 ԇ ỳ  

 

ϦЀ Ω ︡  ỡ 

ὃ  

Ω  

ǖ └ Ѝϥ ‰ 

ͻ ͻ ͻ 

Ӂ ḷ  

ЇỘ Ṳ ͻ ͻ ͻ 

ΪỚ  ו

 

Ὴ

̴
̦
̡
̓
˯
˳

̖

п

˛
˪
̆
̍
ˈ
̂
˛
ˣ 

ͻ ͻᵵ   Ѹ ỚῬṓ 



 

 

 

 

 ͻ ͻ ȕ ͻ ͻ   

 in  ᶨᴩ ȟ11Ḉ ͻ ͻ 

ȟ 6Ḉ Ω ȟ3Ḉ  

ͻ ͻ ὂḣЫ ὂḣ  

Ѹ ͻ ͻ ‰ 

д  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  Ự 

ץ Ϣ₮ ו כּ ϥ ױ

 

ⅎ ︡

ͻ  ► ʲ

ȕρ ỵ  

цṌ ͻ ו ░ ȕ ︡ Ṍ ᾔ

 

ᴘ цאַ ║ ו  

ᾙ ᾟ

╜∂ ҿ ╧ ϥ

 

  

ו ᴕỚῬṓ

д ͻ ρ Ѐ

ρ ᵀ ᶲ

 

ᵹᴊρ ͻ ц ║ ͻ

ו  

ᶛ ↑ᾆ

Ϫ ₆ Ъ ͻ ḫ

ק  

ᵹ ͻ ͻ

 

ḟ ╧ Ї Ж

Ж ΰ  

ᾙ ͻ ͻ ᾢЫ

ᾢЫ ᴐ ᶲ  

 

  

╫ ͻ ᶾ  ₤  

ᴕỚῬṓ

BP ֞ Ѐ  

θ ⅎ

 

ⅎ ͻ ц

11 ⁷ 11Ѐ Ϊ ⁷  

︡ Ḉ כ

ל ḫ

 

ק ⅎ

ΰ Ṍ  

ϥ ᾣ⌐ױ Ԉṓ ║ ᶳ ͻ

ͻ  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
ṃὂ ᶰΒΉ͜Ό 
 ϒϽ ΎΖɀ8 ₲ 13 ͣα 16 Ε 3 4 Ύɀ ῝↓ ἚΕ ǡ‼ ǢΒΌּד
Εṃὂ ᶰκⱴ͜Φͯ΄ɁͫΕ 1 Ἒɀ ͤͣΉΌ ⱴκ λΎ͜΄ ΄ΦẶ᷿ΕẶ᷿
ͣα ΏͯΌΕ κ↕ּאΦδ΄Ϡϒόϯ΄ΆΖ ⱴκ ΔΌͥΦͯ΄ɁּדṰΖͽΕ
ɀ1 ἚΕ ΏͯΌɀ ΄ΦẶ᷿Ε╦₄ ΏΑγᵣ κ Έ΄ϠϒόϯͤɀẶ᷿ ͤͣ
ΉΌ ⱴκ Δ΄ήͣβΕ ΎͭΦͮΦΑ ⱴΒ β ΧΦͯ΄Ɂ 

ẓץ ẓỵ ױ β₥

4

Ḍ ẓỵ ḧ Ѿ Ḉᴊ ͻ

ц

ᴛ ΰ

ו ΰ

ᾟ Ῠ Ѿ Ḍ Ӟ

₆ừ ╪

ӫ ₆

ừ к ᷊ γ ԝ⅍

Ї Ѿ ⌠

Ḍ Э

Ѿ ᶨᴩ ͻ ᶳ ᶲ

 

2 ρ ₲ Ѿ

ẓЭ

ͻ ὃ ͻ

ͻ ҊЀ ᴦ

Ῠ ΰ

ᾟ

ρ

ᵀ Ӻ ₱ ︡

3

і ( ) Ῠ

ρ Ѿ ỵ ẓỵḧ

►

►

Ӵ

ᾟ 3 ᾟ

ᾟЫ ⅎ

ᾗ

ͻ ḃḇ ͻ ͻ

ᾢЫ  

Ӟ ᷊

Ѿ ϡ ₴ 1

₆ừ Ѿ  

 ϥ Ԉṓ Ϻ ︡ ẓ

Ƹ ẓὂḣЫ ᾢϥ ϥ 8 30 ẓὂḣЫ

Ы ҿ Ѹ ʲ

Ḍ ρ Ϊ ḱ ẓ

ו Э  

 ЇỘ ẓ ᾢ ϥ ϥ ϡ

ᶨᴩ 1Ѐ 1Ѐ  

 




